



Pour diffusion immédiate : 26/01/2024

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL, LES BUFFALO BILLS ET LE COMTÉ D'ÉRIÉ
ANNONCENT QUE LE PROJET DE STADE DE FOOTBALL DES BUFFALO BILLS
FRANCHIT UNE ÉTAPE IMPORTANTE AVEC LE DÉBUT DE LA CONSTRUCTION
DE LA CHARPENTE MÉTALLIQUE**

*La gouverneure et des centaines d'ouvriers des syndicats locaux signent la
poutre d'acier qui sera installée dans le nouveau stade ultramoderne*

La construction d'un centre de 60 000 places devrait être achevée en 2026

Un aperçu du projet est disponible [ici](#)

La gouverneure Kathy Hochul s'est jointe au propriétaire des Buffalo Bills, Terry Pegula, à l'exécutif du comté d'Erie, Mark Poloncarz, et à d'autres responsables locaux pour annoncer aujourd'hui que le montage de la charpente métallique du nouveau stade ultramoderne des Buffalo Bills va commencer et pour rendre hommage aux plus de 800 ouvriers qui ont contribué à cette étape importante. Le nouveau centre de 60 000 places, conçu par les Bills en collaboration avec Legends et le cabinet d'architectes Populous, est prêt pour les travaux de charpente métallique à grande échelle, plus visibles. La première poutre d'acier hissée sur le site témoignera des progrès impressionnants réalisés sur le site du nouveau stade Highmark à Orchard Park.

La gouverneure Hochul a déclaré : « Cette étape importante de la construction témoigne du travail des syndicats et des travailleurs locaux qui ont rendu ce projet possible. En créant des milliers d'emplois, ce stade a déjà prouvé qu'il était un moteur du développement économique régional. Je suis fière de tout ce qui a été accompli et je suis impatiente de voir les progrès à venir à mesure que nous nous rapprochons du jour de l'ouverture en 2026 ».

Josh Dziurlikowski, directeur des opérations par intérim et vice-président des finances et de l'administration des Bills, a déclaré : « Alors que les ouvriers hissent la première structure métallique du nouveau stade Highmark à Orchard Park, nous tenons à rendre hommage aux nombreux ouvriers dévoués qui ont joué un rôle déterminant dans les phases initiales du projet et à ceux qui travailleront sur le projet à l'avenir, alors que nous nous préparons à jouer notre premier match dans le nouveau stade en 2026. La franchise des Buffalo Bills remercie la gouverneure Hochul et son

équipe pour leur leadership et leur engagement indéfectibles tout au long de ce projet de construction. Notre partenariat public-privé entre l'État de New York, le comté d'Érié, dirigé par l'exécutif du comté Mark Poloncarz, et la National Football League continuera d'être un moteur économique dans toute la région et dans l'État de New York. La reconnaissance aujourd'hui envers notre main-d'œuvre indispensable nous rappelle une fois de plus le travail acharné accompli par de nombreuses personnes pour construire un stade qui sera une grande source de fierté pour tous les fans des Bills ».

Mark Poloncarz, exécutif du comté d'Érié, a déclaré : « Aujourd'hui, nous entamons un nouveau chapitre de la construction de ce stade, un chapitre qui verra le stade prendre forme et s'élever vers le ciel grâce à la force et à la sueur de la main d'œuvre locale. Les habitants du comté d'Érié et les membres de la Bills Nation du monde entier pourront désormais constater de manière concrète que le nouveau domicile des Bills est en cours de construction et qu'il sera prêt pour l'ouverture de la saison en 2026. C'est une étape passionnante et je remercie nos partenaires de l'État de New York et des Bills d'avoir contribué à faire avancer les choses, ainsi que les hommes et les femmes du monde du travail d'avoir mené à bien ce projet ».

L'étape d'aujourd'hui marque l'achèvement des travaux d'excavation sept mois après la pose de la première pierre en juin 2023. Il s'agissait d'un travail monumental : les camions ont enlevé plus de 380 000 mètres cubes de pierres et de terre ; les ouvriers ont construit un mur de palplanches et coulé plus de 13 700 mètres cubes de béton pour créer les fondations.

Les personnes qui passent devant le chantier de construction d'Orchard Park vont maintenant commencer à voir le bâtiment prendre forme en surface, avec l'installation d'environ 25 000 tonnes d'acier, de quoi construire environ trois tours Eiffel. Plusieurs grues massives seront utilisées pour construire la superstructure en acier. L'acier sera érigé en plusieurs étapes au cours des 12 à 14 prochains mois.

L'événement organisé aujourd'hui pour remercier les travailleurs marque le début de la construction en acier et comprend la signature d'une poutre en acier de 6 mètres par la gouverneure Hochul et des centaines de travailleurs qui ont achevé avec succès la première phase de la construction. La poutre sera utilisée dans la structure du stade.

Une fois que la charpente métallique du nouveau stade de 125 400 mètres carrés sera en place, le bâtiment sera revêtu, la mécanique, la plomberie et l'électricité seront installées, et chacune des sections du stade sera construite. Au fur et à mesure de l'avancement des travaux, le nombre de travailleurs sur le chantier passera de 300 personnes aujourd'hui à plus de 1 500 personnes par jour. Tout au long du projet, la priorité est donnée à l'emploi de travailleurs et d'entreprises locaux. A ce stade du projet, plus de 95 pour cent des ouvriers travaillant sur le projet sont des travailleurs locaux.

Le directeur du programme Gilbane-Turner, Joe Byrne, a déclaré :

« Collectivement, plus de 800 personnes ont travaillé 138 000 heures pour atteindre

cette étape importante du projet. Leurs voisins et amis au sein de la communauté pourront désormais voir le stade prendre forme au cours des deux prochaines années. Nous sommes tous impatients de célébrer les autres étapes du projet, le jour de l'ouverture, et d'assister à des matchs et des événements passionnants pendant les décennies à venir dans ce stade de classe mondiale ».

Le stade constitue l'un des plus grands projets de développement économique de l'histoire de l'ouest de l'État de New York, avec un impact économique annuel estimé à 385 millions de dollars et la création de 10 000 emplois syndiqués dans le secteur de la construction, conformément à un accord de projet de travail (Project Labor Agreement - PLA) conclu par le Buffalo Building Trades Council (Conseil des métiers du bâtiment de Buffalo). La franchise des Buffalo Bills est un moteur économique avéré pour la région de Buffalo et l'État, car les fans et les spectateurs de tout l'État de New York, des États-Unis et du Canada fréquentent les entreprises locales. Les Bills génèrent actuellement 27 millions de dollars par an en impôts directs sur le revenu, les ventes et l'utilisation des biens et des services pour l'État de New York, le comté d'Érié et Buffalo.

Le nouveau stade en plein air est construit en face de l'actuel Highmark Stadium, qui a été construit en 1973, et comprend plusieurs améliorations majeures par rapport au stade existant. Il sera doté de dispositifs de protection contre les intempéries, notamment d'un chauffage radiant étendu et d'un auvent qui couvrira 65 % des sièges. L'extérieur du stade comprendra également des sites de rassemblement améliorés qui seront utilisés par les supporters, les spectateurs et les membres de la communauté environnante.

En 2022, la gouverneure Hochul a annoncé l'accord historique sur le stade public-privé, qui comprend un investissement de 600 millions de dollars de la part de l'État de New York, qui sera récupéré grâce aux taxes et à l'activité économique générée par l'équipe. Selon l'accord, le comté d'Érié contribuera à hauteur de 250 millions de dollars, et les Bills et la NFL investiront pas moins de 690 millions de dollars pour la construction du stade.

Hope Knight, présidente, PDG et commissaire d'Empire State Development, a déclaré : « Les supporters des Buffalo Bills sont sur le point de voir le stade de leurs rêves s'élever, une poutre d'acier à la fois. Grâce au leadership inégalé de la gouverneure Hochul et au travail de milliers de travailleurs syndiqués fiers et dévoués, la construction de la charpente métallique du stade historique a démarré. Nous nous réjouissons tous de vivre une nouvelle expérience passionnante pour les supporters lorsque le premier match aura lieu en 2026 ».

Le sénateur d'État Tim Kennedy a déclaré : « Aujourd'hui marque un progrès - pour ce stade ultramoderne, pour l'impact économique qu'il générera dans toute notre région et, bien sûr, pour l'équipe avec laquelle nous nous défendons tous les dimanches. Nous remercions les nombreux ouvriers dont le travail acharné nous a permis d'arriver à ce moment, et nous attendons avec impatience les prochaines étapes de ce projet ».

Le sénateur d'État Sean Ryan a déclaré : « Il s'agit d'une étape importante pour l'un des plus grands projets de construction de l'histoire de l'ouest de l'État de New York. Avec l'installation de la charpente métallique, la prochaine phase du projet apportera des milliers d'emplois de qualité dans le secteur de la construction dans notre région. Merci aux centaines d'ouvriers qui travaillent déjà dur chaque jour pour faire du nouveau stade une réalité. Allez les Bills ! »

Le sénateur d'État Patrick M. Gallivan a déclaré : « Félicitations à toutes les personnes impliquées dans cette étape importante de la construction du nouveau stade des Bills. Outre les milliers d'emplois créés par ce projet et l'impact positif sur l'économie de l'ouest de l'État de New York, le nouveau stade sera une source de grande fierté pour les Bills, leurs supporters et l'ensemble de la communauté. Je me réjouis de voir le projet prendre forme et j'ai hâte que le coup d'envoi soit donné en 2026 ».

Crystal Peoples-Stokes, chef de la majorité à l'Assemblée, a déclaré : « S'agissant de l'un des projets les plus importants et les plus coûteux de l'histoire de WNY, je remercie les entrepreneurs et la main-d'œuvre organisée qui ont déjà travaillé sur le site, ainsi que ceux qui devraient le faire. Avec l'installation de cette première poutre en acier, Bills Mafia a hâte de voir la construction progresser de manière concrète jusqu'à ce que nous soyons en mesure de partager une expérience inédite avec les supporters. Rien de tout cela ne serait possible sans le leadership de la gouverneure Hochul et le partenariat de l'État de New York, du comté d'Érié, de la NFL et des Buffalo Bills. Toutes mes félicitations ! »

Le membre de l'Assemblée Jon D. Rivera a déclaré : « La structure métallique actuellement mise en place dans le nouveau stade représente plus que l'infrastructure de base nécessaire à la construction du projet, elle représente la loyauté indéfectible des supporters des Bills d'hier, d'aujourd'hui et de demain, qui regarderont l'installation et se souviendront de la force avec laquelle notre communauté est unie. Les centaines de travailleurs dévoués sur place ont réalisé un travail formidable pour atteindre cette étape, et je sais à quel point la communauté est impatiente de voir comment leurs efforts prennent forme alors que nous comptons sur le premier coup d'envoi dans notre nouveau stade de classe mondiale en 2026."

Monica Wallace, membre de l'Assemblée, a déclaré : « Les supporters des Bills, où qu'ils se trouvent, sont ravis de voir les progrès accomplis dans la construction de notre nouveau stade, à la pointe de la technologie. Non seulement ce projet permettra d'améliorer l'expérience des jours de match grâce à des installations et des équipements modernes, mais il soutiendra également des milliers d'emplois syndiqués dans le secteur de la construction et générera des milliards d'euros d'impact économique global. Je remercie la gouverneure Hochul pour son leadership en accordant la priorité au financement de ce stade de classe mondiale dans le budget 2023, et j'attends avec impatience son achèvement ».

Karen McMahon, membre de l'Assemblée, a déclaré : « Il s'agit d'une étape vraiment importante dans la construction du nouveau stade des Buffalo Bills, puisque la structure commence à se verticaliser. Il s'agit de célébrer l'engagement de la gouverneure Hochul et de l'État de New York à maintenir les Bills à Buffalo et à ouvrir un nouveau foyer pour l'équipe dont les fans sont les plus passionnés de la Ligue nationale de football. L'importance de la main-d'œuvre syndiquée nous est rappelée, car ce projet de construction, le plus important de l'ouest de l'État de New York, a créé et continuera de créer des milliers d'emplois. Nous remercions tout le monde pour son travail acharné, en particulier les dirigeants des Bills, l'État et le comté d'Érié, au fur et à mesure que la construction avance. Je sais que mes collègues de WNY et les fans dévoués des Bills du monde entier se joignent à moi pour donner le coup d'envoi de la saison inaugurale du nouveau stade en 2026 ».

Bill Conrad, membre de l'Assemblée, a déclaré : « Il s'agit d'une étape importante pour Buffalo, les Bills et leurs supporters, mais surtout pour les travailleurs syndicaux qui ont fait de ce projet une réalité. En effet, ce projet représente notre engagement envers les hommes et femmes de métier qualifiés qui vivent et travaillent ici et qui construisent l'avenir de notre communauté. Le stade constituera une preuve durable de leur talent ».

Robert Duffy, président de l'Erie County Stadium Corporation, a déclaré : « En collaboration avec la gouverneure Hochul et les responsables locaux, nous assistons à la concrétisation d'une vision révolutionnaire pour le nord de l'État de New York. Le début de la construction de la charpente métallique marque un tournant non seulement pour la franchise des Buffalo Bills, mais aussi pour la vitalité économique de toute la région. Ce projet de stade aura un impact profond sur les générations à venir ».

Le président du Conseil des métiers du bâtiment de Buffalo, Paul Brown, a déclaré : « Le stade est une grande victoire pour la région et en particulier pour les hommes et les femmes du Conseil des métiers du bâtiment de Buffalo, qui sont honorés de faire partie de l'équipe qui a fait de ce projet passionnant une réalité. Nos familles affiliées au syndicat seront fières de dire à leurs enfants et petits-enfants que leur travail qualifié a non seulement contribué à la construction d'un stade ultramoderne, mais aussi au renforcement de l'économie de la région ».

###

D'autres informations sont disponibles sur www.governor.ny.gov.
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Inscrivez-vous pour recevoir les informations les plus récentes du Bureau de la gouverneure :
ny.gov/signup | Envoyez NEW YORK par SMS au 81336

[SE DÉSABONNER](#)